
Hockey sur gazon (Nationale 1 dames
et messieurs): «Notre avenir passe par
la jeunesse» estime Antoine
Grattepanche, président du HC
Escaudœuvres
Alors que le club scaldobrigien vient de fêter ses 40 ans, Antoine
Grattepanche, pur produit Hockey-club d’Escaudœuvres (HCE), fait le point
sur la saison qui vient d’être lancée et qui, pour la première fois au club, voit
les deux équipes fanion, dames et messieurs, évoluer en Nationale 1, soit au
deuxième niveau national.
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Le HC Escaudœuvres entretient de bonnes relations avec le CH Cambrai mais ne disputera aucun match pour autant au stade Delloye.
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– Président, que vous inspire cette première pour le club ?

« Nos féminines sont à ce niveau depuis l’an passé. Et pour les garçons, c’est la

première fois depuis 1980, même si cinq joueurs de notre effectif ont quand

même déjà connu la N1, voire l’Élite avec d’autres clubs. En fait, il s’agit

essentiellement de joueurs qui ont été formés ici et qui reviennent. Cette décision

de tenter l’aventure à ce niveau pour nos deux équipes a été difficile à prendre.

Pour des raisons humaines et financières. À chaque match à domicile, par

exemple, il faut savoir qu’en plus des joueurs, il nous faut disposer de huit

bénévoles, de quatre ramasseurs de balles, d’un secouriste, d’un opérateur vidéo

et de deux délégués à la table. Financièrement, il va aussi nous falloir gérer sept

longs déplacements. À savoir pour les filles, Antibes, Lyon et Carquefou. Et pour

les garçons, Nantes, Angers et deux fois Bordeaux. »

(

« Malheureusement notre terrain stabilisé n’est pas homologué et
nous allons donc devoir jouer à Valenciennes ou à Douai. La
fédération est venue, elle va établir un devis qui sera ensuite
transmis à la mairie. »

– Qu’en est-il de vos rencontres à domicile ?

« Malheureusement notre terrain stabilisé n’est pas homologué et nous allons

donc devoir jouer à Valenciennes ou à Douai. La fédération est venue, elle va

établir un devis qui sera ensuite transmis à la mairie. Et après ? Les élus sont

heureux des résultats, de nos 140 licenciés, de nos différentes actions dans le

domaine de la formation. Alors attendons. »

– Êtes-vous intervenu dans le recrutement des deux équipes ?

« Non, ça, c’est du domaine des coachs. Le rôle d’un président et de son bureau,

c’est de développer la pratique du hockey. Et c’est pour cela que nous avons de

bonnes relations avec nos voisins cambrésiens. »



– Quels sont les objectifs du club ?

« Pour nos deux équipes premières, le but est de faire un bon début de saison

pour marquer le plus de points possibles en vue d’un maintien rapide. Une autre

volonté du HCE, c’est la formation à travers nos 8 équipes. Nous intervenons

aussi dans 17 écoles du Cambrésis et tous nos entraîneurs sont diplômés ou en

cours de formation. Notre avenir passe par la jeunesse. Formés, ces jeunes

hockeyeurs, attirés par le côté convivial et familial du club et la cohésion qui y

règne, resteront ici. »

N1 dames (J3) : HCE (9) – Carquefou (5), ce dimanche à 15 h, stade Demeny à Lambres-lez-Douai.

N1 messieurs (J3) : HCE (12) – Bordeaux (5), ce samedi à 18 h, stade Vauban à Valenciennes.
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Une deuxième saison en N1 pour les
filles

Les messieurs vont pouvoir compter
sur l’expérience de Tony Dubois
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Football (Coupe de France) : Eric Drancourt, le pré…


